

Remercier les anciens combattants! - 1/1

C'est grace à eux qu'on est là, qu'on vie dans un pays libre, même s'il n'est pas parfait!

Je pense qu'il est grand temps de remercier, de remercier les hommes grace à qui nous vivons en France, un pays libre !

Il se sont battus pour leurs enfants qui sont nos parents, autant dire que c'est grace a eu que nous vivons!

Il faut que nous prenions conscience que ce que nous avons nos parents ce sont battus pour l'avoir ! On est les premiers a se plaindre des conditions dans lesquelles nous vivont mais on ne pense pas à L'avant, vous savez quand les gens n'avez pas l'eau courante, l'éléctricité, et ce carré auquel vous tenez temps : la télé !!!!!

Imaginons : la France a perdu la guerre, elle est à la mercie des allemands est surtout des nazis, les juifs n'existent plus et la France appartient à l'Allemagne, personne ne fait confiance à ses voisins !!! Après les Juifs, Hitler pense que finalement ils ne sont pas les seuls "sous hommes" !

S'il n'avait pas été là c'est dans ce monde que nous vivions !

En y reflechisant on se dit que ce monde n'est peut etre pas si mauvais, de toute facon le monde ne sera jamais parfait car sans le mal le monde n'existe pas, essayons seulement de le reduire au minimum!

Si au lieu de maltraiter les vieilles personnes on les consideraient un peu plus! Et si chacun d'entre nous prenait le temps d'écrire à un ancien combattant, pour le remercier, avant qu'ils ne meurent tous!

J'ai parlé à un ancien combattant aujourd'hui il m'a dit qu'après avoir passé 5 ans en prison, quand enfin il a pu rentrer chez lui après des années de captivité chez les allemands on lui a demandé pourquoi il n'était pas battu, pourquoi il ne s'etait pas enfui!

C'est une question facile à poser mais comme avant chaque question il faut reflechir!

J'ai le sentiment que mon article ne va pas vous convaincre, car notre génération est insensible! C'est bien dommage!